

# Fonctionnement du système canadien de tarification de la pollution

Dossier de la rédaction de H2o  
July 2024

Les effets des changements climatiques se font de plus en plus sentir et qu'ils coûtent de plus en plus cher aux citoyens. Les impacts liés au climat coûtent déjà aux ménages canadiens moyens 720 dollars par année, et ce coût risque d'atteindre 24 000 dollars par année d'ici 2050 si aucune mesure supplémentaire importante n'est prise pour réduire les émissions. Mettre un prix sur la pollution est largement reconnu comme le moyen le plus efficace de réduire les émissions de gaz à effet de serre qui contribuent à l'intensification des incendies de forêt, des sécheresses et des inondations provoqués par les changements climatiques. Le système de tarification de la pollution est la pierre angulaire du plan canadien de lutte contre les changements climatiques. L'approche du Canada en matière de tarification de la pollution est en outre conçue pour récompenser les citoyens, PME, agriculteurs et communautés autochtones, les produits issus du système fiscal de tarification. Environnement et Changement climatique Canada publie à cet effet un document d'information.

Environnement et Changement climatique Canada - document d'information